



TTC 1961 Weidenhausen e.V.



- Spielberichte -

Jungen 15 gewinnen Saisonauftakt:

Bereits am Mittwoch starteten unsere Jungen 15 in die Saison. Es ging nach Kirchhain zur Eintracht. Neben Linus Berth und den Brüdern Aaron und Josua Hild gab Thore Feußner sein Debüt im TTC-Trikot. Nach dem schnellen 3:0 für Weidenhausen konnte Eric Seidel den ersten Punkt für die Eintracht erspielen. Dann gewann Linus das Spitzenspiel gegen Henrik Merlau mit 3:0 und stellte so auf 4:1. Das 4:2 gelang Constantin Schouler, ehe Linus und Aaron den Sieg für die Blau-Weißen eintüteten. Den Schlusspunkt setzte Henrik Merlau gegen Josua Hild.

Spielbericht: TTC Eintr. Burgholz-Kirchhain 1 - TTC 1961 Weidenhausen 1

Datum: 02.09.2020

Es war knapp, und am Ende stellt sich die Frage: Einen Punkt gewonnen oder verloren?

Am vergangenen Freitag stand für unsere 1. Mannschaft das zweite Saisonspiel an.

Zu Gast war der TTC 1952 Anzefahr 2, der in der Vorwoche, genau wie unsere Mannschaft, knapp mit 5:7 verloren hatte. Dennoch war die Favoritenrolle eher bei den Gästen, hatten alle Spieler doch mindestens 50 TTR-Punkte mehr als ihre Weidenhäuser Gegenspieler.

Umso überraschender war der Beginn der Partie. Nico Mielke musste sich gegen Andreas Lauer enorm strecken, konnte aber mit seinem 3:1 der ersten Punkt für die Luftkurortler holen.

Im Anschluss bekam es Kevin Klingelhöfer mit Christopher Spratte zu tun. Die TTR-Differenz lag vor dem Duell bei 140 Punkten. Trotzdem wusste Kevin zu überzeugen und konnte sich im 5. Satz ein 12:10 erkämpfen. Starke Leistung! Robin Pfeifer und der an diesem Abend sehr stark aufspielende Tjark Schmidt stellten die Anzeigetafel im weiteren Verlauf sogar auf 4:0.

Dan zeigte Anzefahr, welch tolle Truppe sie zusammen haben. Das hintere Paarkreuz mit Helmut Schüßler und Tobias Brandt ließen keinen Zweifel aufkommen, dass Anzefahr noch in der Partie war. Halbzeitstand: 4:2 für Weidenhausen.

Rein in die zweite Hälfte: Nico Mielke präsentierte sich mal wieder als schwer zu bespielender Gegner. Mit seiner Technik und Erfahrung stellte er Anzefahrs Topspieler vor große Probleme und gewann mit 3:0. Zur Einordnung: Christopher Spratte spielte tags darauf für die 1. Mannschaft von Anzefahr in der zwei Klassen höheren Bezirksoberliga und gewann beide Spiele. Auch Kevin war einem zweiten Sieg sehr nahe. Leider musste er sich im 5. Satz geschlagen geben. Schwer in sein zweites Einzel kam Robin. Doch nach dem 2:11 wurde er immer stärker, konnte aber seine Satzbälle im zweiten und dritten Satz nicht nach Hause bringen und verlor am Ende unglücklich mit 0:3. Beim Stand von 5:4 wackelte auf einmal auch das Unentschieden. Die Spannung in der Halle war spürbar.

Alle Augen waren auf Tjark gerichtet, der zum Glück einen Sahnetag erwischte hatte und sich gegen Oliver Groß mit 3:1 durchsetzen konnte. Damit war das Unentschieden sicher. Das nicht mehr drin war lag nicht an Uli und Andreas sondern schlicht und einfach an der Klasse von Helmut Schüßler und Tobias Brandt. Am Ende wurden die Punkte gerecht geteilt.

In der kommenden Woche kommt dann der TSV Niederweimar nach Weidenhausen.

Spielbericht: TTC 1961 Weidenhausen 1- TTC 1952 Anzefahr 2

Datum: 04.09.2020



TTC 1961 Weidenhausen e.V.



- Spielberichte -

1. Jugend kommt gut in die neue Saison:

Nach dem Sieg im Eröffnungsspiel gegen unsere 2. Jugend gewinnt die 1. Jugend auch das zweite Spiel der Saison. Ohne Jule Feußner, die verletzungsbedingt nicht mitspielen konnte, ging unsere Mannschaft in das Spiel. Awais Raza, der Simon Koch vertrat, holte mit seinem Sieg das 1:0 für den TTC. Es folgte ein Durchmarsch unserer Jungs, die im gesamten Spiel nur einen Satz abgaben und 70% aller Ballwechsel für sich entscheiden konnten.

Bereits morgen geht es für die Mannschaft weiter. Dann gastiert man beim TV Biedenkopf.

Spielbericht: TTC 1961 Weidenhausen 1 - TV Wallau 1

Datum: 05.09.2020